

**II NIEUL-SUR-MER** Après douze séances d'apprentissage, les élèves de CM1 ont fait une sortie à vélo sur l'île de Ré

# La vélo-école



Après le passage du pont, enfin sur l'île !

PHOTO BEATRIX VAN DE MAELE

**M**ardi 22 mai, les élèves de la classe de CM1 de l'école Chobelet ont fait une sortie à vélo sur l'île de Ré. Et pas n'importe quelle sortie ! Ils ont parcouru un total de 45 kilomètres.

Après douze séances d'apprentissage avec la Vélo-école de La Rochelle, les enfants ont pu mettre en application

toutes les règles de bonne conduite apprises avec les intervenants de cette Vélo-école. Partis de l'école, les trente élèves sont allés sur l'île de Ré via le port du Plomb. A cette occasion, ils étaient encadrés par cinq adultes et M. Petit, leur instituteur. Un excellent exercice sportif doublé d'un apprentissage très instructif des règles de circulation routière.

La Vélo-école connaît un grand succès auprès du monde enseignant, le calendrier de la rentrée prochaine est déjà plein.

Philippe Aubert déplore en revanche un soutien financier insuffisant des collectivités locales.

► Contact vélo école : 05 46 42 47 95 ou contacter le responsable par courriel [aubertp@neuf.fr](mailto:aubertp@neuf.fr)